

# Le directeur des cliniques Hirslanden de Genève a été nommé directeur général de Genève Aéroport

16.11.2023

---

Gilles Rufenacht, actuel directeur de la Clinique des Grangettes et de la Clinique La Colline, a été choisi par le conseil d'administration de Genève Aéroport pour en être le nouveau directeur général. Il prendra ses nouvelles fonctions en automne 2024.

Sous sa direction, les Cliniques des Grangettes et La Colline se sont positionnées comme acteurs clés du secteur privé de la santé dans la région. Elles occupent désormais une place de premier plan pour de nombreuses spécialités médicales, et s'illustrent tant par l'excellence des soins que par la qualité du service. De même, le plus grand centre de chirurgie ambulatoire de Suisse, qui sera exploité par Hirslanden en collaboration avec les Hôpitaux Universitaires de Genève à partir de 2025, est actuellement en cours de construction à Genève.

Grâce à ces développements, Hirslanden a réussi à établir un réseau de soins intégrés régional à Genève. Cela correspond à la stratégie d'entreprise de Hirslanden qui consiste à exploiter dans chaque région de soins, en collaboration avec des partenaires, un réseau médical complet avec un accent clair sur l'excellence des soins intégrés, ce que l'on appelle le "Continuum of Care" dans les domaines de l'appareil

locomoteur, de la médecine et de la chirurgie cardiaque, du cancer et de la neuromédecine ainsi que de l'obstétrique.

Daniel Liedkte, président du conseil d'administration de Hirslanden La Colline Grangettes SA, a déclaré : « Gilles Rufenacht a ancré nos deux cliniques à Genève en tant que prestataire de soins de premier ordre et a en outre établi un réseau de soins intégré complet. Au nom du conseil d'administration, je remercie vivement Gilles pour ses prestations extraordinaires et son grand engagement. »

### **À propos de Hirslanden**

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du « Continuum of Care ».

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire système par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de

radiothérapie. Le groupe compte 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au cours de l'exercice 2022/23, 111 107 patientes et patients ont été hospitalisés dans le groupe à la date de référence du 31.03.2023, pour 465 105 journées de soins. 51,7 % des patients sont assurés en division commune, 27,5 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,8 % d'une assurance privée. Le Groupe Hirslanden, formé en 1990 à partir de la fusion de plusieurs cliniques, fait aujourd'hui partie du Groupe Mediclinic.